

Un tournoi de handball du fair-play en mémoire de Rico Lamour à la MFR de Saint-Renan

Lecture : 1 minute.



Les équipes représentant les classes de 3e A et B de la Maison familiale qui ont participé, jeudi, au tournoi du fair-play de handball en faveur de l'association Rico-Lamour.

La Maison familiale rurale de Saint-Renan a organisé, jeudi, un tournoi de handball du fair-play à la salle Guyader, à Saint-Renan, avec la participation d'une centaine d'élèves. Cet après-midi sportif était prévu dans le cadre d'un temps de prévention contre toutes les formes de violence et dédiée à l'association « Rico Lamour ». Depuis trois ans, la MFR échange avec les membres de la famille d'Éric, 17 ans, décédé en juin 2010 après avoir été poignardé à la sortie d'une discothèque de la région, juste pour avoir voulu s'interposer dans une bagarre dont il était simple témoin.

Article presse : novembre 2021